

Frühjahrskonzert mit Jubiläum

Leipheim Das Frühjahrskonzert der Chorgemeinschaft Leipheim am Samstag, 28. April, ist ein besonderer Anlass: Denn diesmal wird die 60-jährige Chorleitertätigkeit von Herbert Schneider gefeiert. Ab 19 Uhr erklingt in der Jahnhalle ein A-cappella-Programm der Chorgruppen unter der Leitung von Herbert Schneider und Petra Grimm: Die Chorleiter werden einen Querschnitt aus ihrem Repertoire präsentieren, ebenso die Chorbolde, und die Choristen, die frische, lustige und fetzige Lieder einstudiert haben und durch ihre unbekümmerte Begeisterung den Zuhörern ihre Freude am gemeinsamen Singen zeigen werden. Die Choryphäen werden mit teils nachdenklichen, zeitkritischen Liedtexten bis hin zum Schlager unterhalten. (zg)

Chorgemeinschaft Jettingen feiert

Jettingen-Scheppach 125 Jahre – ein Grund zum Feiern für die Chorgemeinschaft Jettingen. Bereits im Jahre 1893 als Männergesangsverein gegründet, wurden in Kriegszeiten auch Frauen aufgenommen. 1992 erfolgte dann die Umbenennung in „Chorgemeinschaft Jettingen“. Anlässlich des Gründungsjubiläums veranstaltet die Chorgemeinschaft Jettingen am Samstag, 5. Mai, um 20 Uhr ihr Jubiläumskonzert „Wie die Zeit vergeht“ in der Turn- und Festhalle. Chorleiter Andreas Altstetter hat Musik aus verschiedenen Epochen und Stilrichtungen zusammengestellt. Der Chor wird von einer Band begleitet und der Gesangsverein Liederlust Wallenhausen unter Leitung von Marianne Altstetter wird als Gastchor mitwirken. Karten an der Abendkasse. (zg)

Letzte Etappe

Konzert Zwei Jugendbands machen vor den Meisterschaften Station in Kötz

Kötz Raumfüllenden Klang, mitreißenden Rhythmus und virtuose Technik gibt es am Sonntag, 29. April, in der Günzhalle in Kötz zu hören. Die 3BA Concert Band und die 3BA Youth Band machen ein letztes Mal Station, bevor sie sich im Mai den Juroren der Europäischen und Deutschen Brass Band Meisterschaften stellen. Unter der Leitung von Thomas Ludescher und Sebastian Schwarz spannen die Musiker einen Bogen von anspruchsvoller Wettbewerbsliteratur hin zu geschmackvoller Unterhaltung.

Während die 3BA Concert Band bereits seit Jahren den Titel des deutschen Brass Band Meisters vertritt, machen sich die Jungmusiker

der 3BA Youth Band zum ersten Mal auf den Weg zu einem Wettbewerb. Das junge Ensemble besteht aus Kindern und Jugendlichen zwischen zehn und 16 Jahren, die bereits in den Blasorchestern ihrer Heimatorte ein Blechblasinstrument oder Schlagwerk spielen und in der Bayerischen Brass Band Akademie die britische Orchesterform Brass Band kennenlernen. Einige der Musiker sind in Jugendorchestern im Landkreis Günzburg aktiv.

Konzertbeginn ist am Sonntag, 29. April, um 16 Uhr, Saalöffnung bereits eine Stunde vorher. Die Eintrittsgelder kommen der Wettbewerbsreise der 3BA Youth Band zugute. (zg)

Kultur in Kürze

FILM DES MONATS

Die Unsichtbaren – wir wollen leben

Berlin im Februar 1943: Das Nazi-Regime hat die Hauptstadt offiziell für „judenrein“ erklärt. Doch das stimmt nicht, denn einigen ist es gelungen, unterzutauchen. Sie leben unter falscher Identität und in ständiger Angst davor, von der Gestapo enttarnt oder von Spitzeln verraten zu werden. Vier Schicksale dieser rund 7000 Untergetauchten erzählt „Die Unsichtbaren“. Zu sehen ist der Film des Monats der Volkshochschule am Mittwoch, 2. und 9. Mai im Günzburger BiiGZ jeweils in einer Nachmittags- und Abendvorstellung sowie in den Donau-Lichtspielen in Offingen am Mittwoch, 16. und Dienstag, 22. Mai, jeweils um 20.15 Uhr. (zg)

BLASMUSIK

Sommerserenade der Musikkapelle Röfingen

Freunde der traditionellen Blasmusik kommen bei der fünften Sommerserenade der Musikkapelle Röfingen am Sonntag, 6. Mai, auf ihre Kosten. Zu hören ist diese ab 18 Uhr in der Grundschule Röfingen. Die Musikerinnen und Musiker unter Leitung von Dirigent Johannes Brendle haben ein besonderes Programm zusammengestellt. (zg)

Kontakt

» KULTUR IN DER REGION

Ansprechpartner

Rebekka Jakob

Telefon 08221/917-46

Telefax 08221/917-51

Mail redaktion@guenzburger-zeitung.de